



Fotos del asesor del Mayo Zambada con miembros de Morena son desinformación: Ignacio Mier

El vicecoordinador morenista vinculó al Partido Acción Nacional (PAN) con el abogado Juan Pablo Penilla

Por Joel Cano

26 Feb. 2025 08:19 a.m. MX



Ignacio Mier Velazco aseguró que en Morena no hay complicidades con el asesor del Mayo (Foto: EFE/ Isaac Esquivel)

Ignacio Mier Velazco, vicecoordinador de Morena en el Senado, aseguró que las fotos que se han difundido de **Juan Pablo Penilla** (asesor del narcotraficante **Ismael 'El Mayo' Zambada**) con miembros de dicho partido forman parte de una campaña de desinformación.

La semana pasada se difundió una carta suscrita por 'El Mayo Zambada (cofundador del **Cártel de Sinaloa**) en la que solicitó asesoría consular para ser repatriado a México. En esa misiva, el capo dio a conocer como sus asesores jurídicos a Juan Pablo Penilla y Juan Manuel Delgado.

A raíz de ello se comenzaron a exhibir diversas fotografías de Juan Pablo Penilla con miembros de Morena, tales como: **Sergio Gutiérrez Luna** (presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados), **Mario Delgado** (secretario de Educación), **Martí Batres** (director del ISSSTE), **Ricardo Monreal** (coordinador de Morena en la Cámara de Diputados) y **Claudia Sheinbaum** (presidenta de México).

Las fotografías fueron tomadas previo a este año, cuando Juan Pablo Penilla aún no era asesor jurídico del Mayo Zambada (aunque sí era abogado de otros narcotraficantes como Miguel Ángel Treviño, 'El Z-40'). La mayoría de ellas fueron difundidas por el mismo abogado en su perfil de Facebook, en el que mostraba su inclinación hacia Morena.



Claudia Sheinbaum y Ricardo Monreal han asegurado que no conocen a Juan Pablo Penilla. Ambos han declarado que, como funcionarios públicos, se toman múltiples fotografías con personas que no saben quiénes son. Bajo ese mismo tenor, Ignacio Mier indicó que lo anterior forma parte de una campaña que busca desinformar.

“Claro, ahí hay una campaña. Forma parte de esta **campaña de desinformación** que no inició hoy y que se ha venido presentando con cualquier coyuntura. Pero estamos preparados en Morena para eso”, respondió el legislador morenista el pasado martes en una entrevista en el Senado.

Ignacio Mier también fue cuestionado sobre el **reconocimiento** que le fue otorgado a Juan Pablo Penilla el 26 de julio de 2023 en la Cámara de Diputados. En aquella ocasión, el asesor del Mayo Zambada fue distinguido como **“Embajador Internacional por la Paz”**, en el marco de la XXIII Entrega del Galardón Mujeres Destacadas y el Premio Nacional de la Excelencia Profesional.

Al respecto, Mier Velazco atribuyó dicho evento al Partido Acción Nacional (**PAN**), toda vez que la exdiputada federal, **María Teresa Castell**, fue quien solicitó la asignación de un espacio para realizarlo.

“La relación la tenía directamente el Partido Acción Nacional, quienes en su calidad de diputados federales solicitaron la Mesa Directiva que le prestaran uno de los salones para entregar reconocimientos”, explicó.

Sin embargo, el legislador morenista omitió decir que dicha solicitud fue dirigida a él mismo, en su calidad como presidente de la **Junta de Coordinación Política**, la cual concedió. Pese a ello, Ignacio Mier indicó que “Morena ya se deslindó” de los hechos y de su relación con Juan Pablo Penilla.

La semana pasada, la presidenta nacional de Morena, **Luisa Alcalde**, emitió una tarjeta informativa en la que negó cualquier relación con el abogado, quien incluso fue señalado de haber contribuido en la campaña presidencial de Claudia Sheinbaum el año pasado.

“No existe ningún registro de que Juan Pablo Penilla Rodríguez haya formado parte de la asesoría legal de la campaña de nuestro Partido-Movimiento en dicho proceso electoral”, se lee en el comunicado.



Por su parte, Claudia Sheinbaum también se deslindó personalmente del abogado durante su conferencia matutina del martes 25 de febrero. **"No conozco a la persona, hay una fotografía ahí, pero ni siquiera sé dónde es.** Durante la campaña se sacan fotos con muchísima gente", señaló.

La fotografía en cuestión fue compartida por Juan Pablo Penilla el **21 de diciembre de 2023** y, según la descripción realizada por el abogado, fue tomada en **Tamaulipas**, donde es originario.

[Fotos del asesor del Mayo Zambada con miembros de Morena son desinformación: Ignacio Mier - Infobae](#)